

# Pj Bupati Morowali Letakan Batu Pertama Pembangunan Gedung Satreskrim dan Satresnarkoba Polres Morowali

Patar Jup Jun - MOROWALI.INFORMAN.ID

Oct 25, 2024 - 11:06



*Tampak Kapolres Morowali mendampingi Pj Bupati Morowali meletakkan batu pertama*

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Pejabat (Pj) Bupati Morowali Drs. Yusman Mahbub, M.Si, secara Resmi melakukan peletakan batu pertama pembangunan Gedung Satuan Reserse Kriminal (Satreskrim) dan Gedung Satuan Reserse

Narkoba (Satresnarkoba) di Lokasi Polres Morowali, Kompleks Perkantoran Funuansingko Desa Bente Kecamatan Bungku Tengah Kabupaten Morowali Propinsi Sulawesi Tengah (Sulteng), Pada Kamis, 24 Oktober 2024 Sore.

Hadir dalam acara tersebut sejumlah pejabat penting, di antaranya Asisten II Bidang Ekonomi dan Pembangunan Kabupaten Morowali Abdul Mutaqin Sonaru SP, Kepala Dinas Pendidikan Kabupaten Morowali Amir Aminudin S.Pd.M.Pd, KABAG BPBJ Kabupaten Morowali Sahlan S.Sos, Kapolres Morowali AKBP Suprianto, S.I.K., M.H., Wakapolres Morowali Kopol Awaludin Rahman, S.H., M.H., Pejabat Utama Polres Morowali dan personel lainnya, serta tamu undangan.



Dalam sambutannya, Pj Bupati Yusman Mahbub menyampaikan rasa syukurnya atas terjalinnya kerja sama yang baik antara Pemerintah Kabupaten Morowali dengan Polres Morowali. Ia mengapresiasi pembangunan gedung Satreskrim dan Satresnarkoba ini sebagai bentuk komitmen bersama dalam mendukung penegakan hukum dan ketertiban di wilayah Morowali.

"Kami berharap pembangunan ini dapat berjalan dengan lancar dan selesai tepat waktu, sehingga Polres Morowali bisa terus memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat. Saya juga bangga bisa secara langsung meletakkan batu pertama bersama Kapolres Morowali," ujar Yusman Mahbub.

Acara tersebut diawali dengan pembukaan, pembacaan doa, Sambutan Pj Bupati dan dilanjutkan dengan prosesi simbolis peletakan batu pertama. Momen ini menjadi tonggak penting dalam penguatan fasilitas penegakan hukum di wilayah Morowali, terutama dalam bidang kriminal dan pemberantasan narkoba.



Kegiatan berlangsung dengan khidmat dan lancar, menandai dimulainya pembangunan yang diharapkan akan memperkuat operasional Polres Morowali dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Kabupaten Morowali.